
COMPTE-RENDU DE LA REUNION PLENIERE DU 12 01 2024

Estelle présente ses vœux en commentant la carte.

POINT SUR LA PREPARATION DE LA  FDL

      Affiche : une dernière version a été envoyée le jour même par KLS. Henri fait remarquer une erreur sur 
le nom de J PERRIN et certains souhaitent un entourage des lettres Autun. Un rendez-vous est pris avec 
l’imprimeur lundi15.

     Commission auteurs : elle  s’est réunie 3 fois ; il y a 20 inscrits dont 12 jeunesse et des locaux. Il est de 
plus en plus difficile de contacter les éditeurs et des salons plus prestigieux nous concurrencent.  Béatrice 
propose de contacter des auteurs déjà venus et  propose aussi que le thème et l’affiche soient connus 
depuis fin juin pour que le « démarrage » soit plus rapide.

   Discussion autour des interviews : ne pas en faire trop, intercaler des animations ?

    Contact avec l’inspection académique sur 2 sujets : la venue d’auteurs dans les classes et des lectures à 
l’école par le groupe Lire et Faire Lire ; prochaine réunion le 29 janvier.

    Commission R H T : 

Hélène a contacté la Zuppa pour un devis pour le buffet du samedi midi salle Gobetti

 Pour le repas du samedi soir rien n’est encore fixé.  Villa Médicis ? Eric va demander la capacité.

 Buffet prévu également salle Gobetti pour le dimanche midi.

La charcuterie GAUTIER va prochainement fermer ; Marie-Françoise va demander un devis pour le repas 
des bénévoles à Leclerc. 

                                                                                                                                                                                                
Francette propose de demander une participation des bénévoles à leur repas.  5€ par repas. ? 

 Des chambres dans les hôtels et chambres d’hôtes habituels sont retenues.

 En ce qui concerne le voyage des auteurs venant de Paris, l’idée de passer par Montbard n’est pas retenue 
(trop de car et pas beaucoup de temps gagné)     Josette souhaite que les auteurs arrivant à 13h15 
disposent d’un léger repas (sandwich, dessert café) pour ne pas perdre trop de temps.

Nicole demande de bien penser à préciser sur le programme les moments de présence des auteurs.

   Graines d’écrivains : 2 classes ont commencé les rédactions. C’est encore un peu tôt , la limite étant le 17 
février ; 

2 sites de concours d’écriture ont relayé l’information



   Commission logistique : Eric a demandé à la ville 150 tables pour la grande salle et 50 tables pour la salle 
Gobetti, des lots pour Graines, des emplacements pour les bâches.
       La ville propose d’installer 2 bâches en entrée de ville (Bellevue et Carrefour de la Folie) mais la 
fabrication est à la charge de LPA. La ville se charge des affiches à disposer sur les colonnes Morris et 8 à 10 
emplacements dans les «  sucettes ».

   Commission communication : Le travail avec KLS, le JSL, Mamie Pétille, la ville et ses différents supports 
est entamé
     Des panneaux de bois seront disposées aux entrées de la ville et des flèches aux points stratégiques ; 
sous la houlette de Béatrice, une équipe de volontaires (Pierre, Jean-Pierre et Babeth, Eric) s’engage à les 
installer puis à les ramasser.
    Danièle demande des volontaires pour distribuer les affiches « Ecouter Lire »

   Commission animation : elle est à relancer notamment pour préciser le travail lors de la FDL ; une 
réunion aura lieu le 7 février à 15 h ; Monique veut bien s’en occuper.

CAFE LITTERAIRE :

Christophe et Estelle s’occupent de l’animation et souhaitent la participation de toutes celles et ceux qui 
sont intéressés par la lecture et les échanges autour des livres ; Estelle nous montre une nouvelle publicité ;
la date de début n’est pas encore déterminée. Elle se fera en fonction de l’ouverture du café Benzabar, 
l’Ideal Coffee (à l’ancienne adresse du magasin Bolide, rue Piétonne) où ces rendez-vous auront lieu

 ECOUTER LIRE

La représentation de Bizarre, vous avez dit bizarre ? aura lieu le dimanche 11 février à 16 heures dans le 
salon d’honneur de la mairie ; l’école de dessin prévoit une exposition dans le hall ; c’est le vingtième 
anniversaire de ce groupe composé actuellement de 10 personnes ; à cette occasion, Danièle souhaite 
exposer dans le hall les affiches de tous les spectacles qui ont eu lieu.
Elle propose que le spectacle soit joué une nouvelle fois dans un lieu différent tel que Chazeu ou autre.
Elle pense également que le groupe pourrait lire des extraits de livres d’auteurs présents sur la FDL environ 
1 à 2 semaines avant l’évènement pour en faire de la pub.

 Question posée : prévoir gâteaux et boissons à l’issue du spectacle du 11 février ?

La réunion se termine par le partage d’une galette. 
 


